



Die erfolgreichen Schützinnen des Gau Cham

Foto: Pfeilschifter

# Damen schossen für guten Zweck

**SCHÜTZEN** Zum dritten Mal zugunsten der Kinderkrebshilfe am Schießstand

**CHAM.** An drei Schießtagen herrschte auf den Schießbahnen der Vereinigten Schützengesellschaft Cham Hochbetrieb – der Grund: Die Schützendifamnen des Gau Cham kamen zum dritte Benefizschießen des Oberpfälzer Schützenbundes zugunsten der Kinder-

krebs hilfe zusammen. In unserem gestrigen Artikel zu diesem Gauwanderpokalschießen „1800 Euro kamen für die Kinderkrebshilfe zusammen“ haben wir das falsche Bild veröffentlicht. Insgesamt traten 171 Damen aus 21 Vereinen des Schützengau in 41

Mannschaften zu dem Wettkampf mit dem Luftgewehr an den Schießstand. Am Ende stand fest: Der Chamer Gau kann 1800 Euro zugunsten der Kinderkrebs hilfe an den Oberpfälzer Schützenbund überweisen, gab Gaudamenleiterin Gabi Weinzierl bekannt. (mz)